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第 1回各部会からの報告 

令和４年度 第２回 都島区 区政会議 資料１ 

 

第１回 まちづくり・魅力部会 （9月 13日開催）   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 教育・子育て部会 （9月 16日開催）   

 

１ 区民広場における魅力発信イベント 

について 

 

区民広場「ぽっぽてらす」を活用した地域のにぎ
わいづくりにつながる企画・アイデアについて、ご意
見を伺った。 

 

主なご意見 

 かまどベンチを活用し、プロの料理人が美味し
い食事を提供したり、防災食をおいしく食べる
機会を作るイベントなどを行うと、防災がより身
近なものになるのではないか。 

 キッチンカーを呼び、幅広い世代が楽しめるイ
ベントはどうか。 

 音楽やダンス、紙芝居など、コミュニティ育成の
観点で、それぞれの世代での楽しみ方ができる
よう、テーマをもって継続的にイベントができたら
いいと思う。 

 「踊ってみた」などのダンスイベントを SNS や動
画配信で拡散することで、（コミュニティの）
広がりや相互活用ができるかなと思う。 

 

２ 「安全・安心なまち都島」の発信 

について 

 

2025 年大阪・関西万博の開催を控え、区内
外に「安全・安心なまち都島」をアピールするため
に、地域で行われている安全・安心を守るための
取組について、ご意見を伺った。 
 

主なご意見 

 青少年指導員や警察と協力し、定期的に巡
視を行っており、すごく良い取組だと思ってい
る。 

 地域主催の防災ワークショップを実施した
が、参加者を集めることがあまりできなかった
ので工夫が必要だと感じる。 

 ボランティアによる商店街や放置自転車パトロ
ールを実施しているが、パトロールが終わるとす
ぐに客引きが増えているなどがあり、やり方の検
討が必要だと感じる。 

１ 子どもの居場所づくりについて 

 

多様な主体でそれぞれ何ができるか、地域団体等で取り組む活動のアイデアについて、ご意見を伺った。 

 

主なご意見 

 昔は子ども会が子どもの居場所だったが、子ども会に入る子どもが減り、活動が少なくなっている状況も
ある。 

 コロナ禍で行事を行うことが難しいが、子どもたちに楽しい経験をしてもらいたい。行事がなくなると子ど
もと地域の方が関わる場がなくなる。 

 子ども食堂の場所について、地域密着型で利用しやすく、地域の人材のスキルも生かしやすい、例え
ば福祉会館のような場所がふさわしいのではないか。 

 中学生の居場所づくりの話もできたらいいと思う。また、子ども食堂同士での交流・連携が必要であ
る。 
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